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Reiter-und Züchterverband
Landesverband 
Weser-Ems e.V.
Fachbeirat im Pferdesportverband Weser-Ems e.V.

Protokoll der Vorstandssitzung vom 23.06.2008 in Wallenhorst

Anwesende: Taalke Nieberding, Alwin Bruns, Susanne Brengelmann, Manfred Ober,
  Hanna Kuhtz, Birde Wichert, Petra Poprawa, Albert Topphoff (Vertretung für
  Bernd Ahlers),   
 

Entschuldigt: Claudia Temmeyer, Hendrik Wichert ,Kirsten Hofmann, Gaby Kollmeyer

Beginn 20:00 Uhr bis ca. 22:00 Uhr als Gesamtvorstandssitzung

TOP 1: Nachbesprechung Jahreshauptversammlung (JHV) und Entwicklungen 
IPZV

T. Nieberding begrüßt alle Anwesenden und stellt die Anwesenheit fest.
T. Nieberding berichtet von der JHV und spricht den Beschluss über die Beitragserhöhung an. 
Danach wird der Beitragsanteil für DAS ISLANDPFERD von derzeit € 5,12, ab dem 01.01.2009 auf € 
10,00 erhöht. Der Beitragsanteil für kooperative Mitglieder wird ab dem 01.01.2010 von derzeit € 
5,12, auf dann € 7,50 erhöht. Der Gesamtbeitrag der kooperativen Mitglieder (Hauptmitglied) beträgt 
somit ab dem 01.01. 2009 - € 15,12 und ab dem 01.01.2010 - € 17,50. 
Manfred Ober prüft bis zur nächsten Sitzung, ob auch für den LV eine Beitragserhöhung notwendig 
wird. 
Weiterhin wird berichtet, dass Bundestrainer Horst Klinghart, vor der Wiederwahl von Florian 
Schneider zum IPZV-Sportwart, schriftlich formuliert hatte, in diesem Fall zurückzutreten. Elke 
Schenzel habe das Amt der WM-Teamchefin übernommen. IPZV Präsident Karly Zingsheim habe 
Arbeitsgruppen zusammengestellt, die sich mit folgenden Themen beschäftigen sollen: DAS 
ISLANDPFERD (Taalke ist hier Mitglied), Informationsfluss, Betriebe, WM 2013. 

TOP 2: Ehrungen des Landesverbandes auf der Delegiertenversammlung
Da die Ehrungen auf den Delegiertenversammlungen oft untergehen, wird überlegt, wie die Ehrungen 
künftig, in einem für die zu Ehrenden attraktiveren Rahmen, stattfinden könnten.   Es wurde darüber 
diskutiert, die Ehrungen im Rahmen eines Reiterballs/LV-Fete stattfinden zu lassen. Manfred Ober 
wird sich darüber informieren, ob sich das Heimathaus in Lingen-Laxten hierfür eignet. Der Reiterball 
soll in Verbindung mit der Delegiertenversammlung  im Frühjahr 2009 stattfinden und gleichzeitig den 
Ortsvereinen für einen geselligen Austausch dienen.  2004 gab es eine solche LV-Fete bereits im 
Anschluss an die Delegiertenversammlung in Meppen-Versen.

Da es immer wieder Unklarheit darüber gibt, wer geehrt werden soll, beschließt der Vorstand mit 
einer Gegenstimme, dass künftig 
1. die Gesamtsieger der Weser-Ems Meisterschaft, 
2. alle Niedersachsen und Norddeutsche Meister/-innen
3. die Plätze 1-5 und alle A- Final- Teilnehmer beim DIM und DJIM geehrt werden. 



TOP 3: Aktuelle Lage LV-Jugendkader, Konzept für 2009
Der LV hat von Frau Kress für die Jugendarbeit eine Spende über 500€ erhalten.  
Freya Stolper hat um eine finanzielle Unterstützung für ihre Teilnahme an dem FEIF Youth Cup 
gebeten. Der Vorstand beschließt die Teilnahme mit 100€ zu unterstützen, wenn Freya für einen 
Verein des LV  (IPWN) startet. 
Der Kaderbeitrag in diesem Jahr beträgt für alle Kadermitglieder 50€.
Das Kaderkonzept für 2009 muss noch formuliert werden. Möglicher Sponsor des Kaders könnte die 
Fiege- Stiftung werden, dafür ist ein schriftliches Konzept vorzulegen. 
Die Kadermitglieder haben in einem Gespräch mit Alwin geäußert, dass sie es gut finden, dass es 
keinen festen Trainer gibt, sie möchte aber gerne einen Teamchef haben. Dieser Posten soll 
ausgeschrieben werden. 
Das Bundesjugendtraining wird von Alwin noch organisiert.  

TOP 4: Zuschüsse/Sponsoring für Turniere im LV
Die Niedersachsenmeisterschaft soll mit ca. 150 € bezuschusst werden. Falls es preislich hinkommt, 
übernimmt der LV die Schärpen. 

TOP 5: Berichte der Vorsitzenden und aus den Ressorts Jugend, Sport, Zucht, 
Freizeit, Presse, Kasse, Ausbildung

Freizeit: Astrid Holz organisiert bereits den Stafettenritt zur WM 2009. 
Am 10 August 2008 findet in Esterwegen ein Hestadagar statt. 

Sport: Susanne berichtet, dass am letzten Oktoberwochenende ein FN-Turnier in Vechta 
stattfindet. Am Sonntag soll ein kleines Showturnier mit Islandpferden durchgeführt 
werden (2-3x   je 15 Min.)
Um den Landesverband auf Veranstaltungen entsprechend darstellen zu können, 
schlägt Susanne vor, dass der LV  Bildwände anschafft.  

Zucht: Karl Poprawa und Kirsten Hofmann vertreten das Islandpferd im Rasseparlament. 

Kasse: momentaner Stand: 6 656€ + 500€ Spende

TOP 6 Berichte aus den Ortsvereinen
Manfred Ober berichtet, dass Christiane Ellée- Osterloh ihr Amt als Erste Vorsitzende des IPRV nicht 
weiterführt. Momentan übernimmt Manfred als zweiter Vorsitzender die Leitung des Vereins.

TOP 7 kommende Vorstandssitzungen/ Einladung von Gästen
Die Einladung von Gästen wird grundsätzlich begrüßt, allerdings mangelt es in den 
Vorstandssitzungen häufig an Zeit, so dass Gäste eher zu anderen Gelegenheiten wie z.B. 
Delegiertenversammlung eingeladen werden sollten.

Die nächste Sitzung findet am 27. August um 19.30 Uhr statt.

Petra Poprawa                                                                            Taalke Nieberding  
     Schriftführerin                                   1. Vorsitzende
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